

今年度も会長を務めさせていた
だきます山田です。このような大
役を再度仰せつかり、身の引き締
まる思いでございますが、この2
年間の経験を活かし、今年度も皆
様の情熱とパワフルな行動力をお
貸し頂きながら、楽しい享栄高校
PTAらしい活動を目指します。
PTA主催の各種イベントへの参
加を通じて、同学年だけではなく
他の学年の保護者の方々、また学
校の先生方との交流・情報交換の
場を持つことで、保護者間の絆を
深め、より一層学校への理解と信
頼が構築されていると思います。
皆様の積極的なご協力とご参加を
宜しくお願い申し上げます。



新年度を
迎えて
PTA会長
山田 和弘



ご挨拶
校長
長谷川 信孝

保護者の皆様には、日頃より本
校の教育活動に格段のご協力とご
支援をいただき心から感謝してお
ります。

さて、本校は本年で創立107
年を迎え、「面倒見のよい学校」
を目標とし生徒一人ひとりの自己
実現を図ることができるよう、教
職員一同力を合わせ日々学習指導
生徒指導を強化しています。しか
し、ここ数年規範意識の低い生徒
や、物事を最後までやり通すこと
ができず、途中で放棄してしまう
生徒たちが多くなったように思わ
れます。そこで今年590名の1
年生を迎えるにあたり、入学式の
式辞で3つのことを話しました。

1. 高校生として、これから何
をするか各自で目標を立て、その
目標を実現できるよう最大限努力
してほしいということです。この
目標とは部活や進路いろいろあ
るかと思います。今、高校生はな
んとしに学校に来て、なんとな
くに学習する。飽ければ授業も放
棄してしまうなど、何も努力をせ
ずすぐに投げ出して高校生活を去
る者もいます。自分の目標が達成
できるよう最後まで諦めず努力し
てください。必ずその努力は実り
ます。皆さんの頑張りを大いに期
待しています。

2. 集団生活でのルールを守る
ということです。中学校にもルー
ル（校則等）があつたように本校
にもルール、即ち校則があります。

これは皆さんのが学校生活を気持ち
よく安心して快適に過ごす上での
最低限のルールです。違反しても
注意を受けなければいい、これ
ぐらいならいい、この
ような不心得の生徒が多く
なっています。このよ
うな個人の我が儘は絶対に
許されません。違反した場
合、本校では厳しく強力な

指導を行います。必ず守るように
してください。

3. 高等学校は生涯の友を得る
ということです。日々の学習・部
活に互いに助け合い、励ましあう
素晴らしい友との出会いがある場
所です。何か大きなトラブルにあ
る者もいます。自分の目標が達成
できるよう最後まで諦めず努力し
てください。必ずその努力は実り
ます。皆さんの頑張りを大いに期
待しています。

この3つのことをもう一度保護
者の皆様も考えていただき、お子
様の後押しをしていただきたいと
思います。

最後に私ども教職員は一体とな
つて生徒一人ひとりを大切に「き
め細かく丁寧な教育」をしていく
所存ですが、学校
と家庭、この二者の協力
なくして教育は成り立ち
ません。保護者の皆様に
はお力添えと本校の教育
に対するご理解ご支援を
お願い申し上げます。



享栄高等学校 PTAたより

令和元年7月19日
第108号
発行所
名古屋市瑞穂区
汐路町1-26
享栄高等学校PTA

新入生並びに保護者の皆様、入学おめでとうございます。心から歓迎いたします。

さて、タレントの島田紳助さんが、こう言つていました。「楽しい学校はないのです。1番大切なことは、誰と過ごすかです。場所自体が楽しいのではなく、楽しい仲間」といるから、楽しいのです。」

皆さん、出会いは全ての始まりです。いいものにたくさん出会うと、たくさんの恩恵を授かることができます。友は友を呼び、良縁が良縁を呼びます。享栄高校には、楽しい仲間がいっぱいいます。早く気がついてください。あわてず、あせらず、あきらめず。我々教職員一同、生徒たちの3年間を応援していきます。



楽しい仲間

副校長
村松 利之

新入生並びに保護者の皆様、入学おめでとうございます。心から歓迎いたします。

さて、タレントの島田紳助さんが、こう言つていました。「楽しい学校はないのです。1番大切なことは、誰と過ごすかです。場所自体が楽しいのではなく、楽しい仲間」といるから、楽しいのです。」



「学びを知識に変えるのではなく、学びを行動に繋げましょう」アメリカの起業家ジム・ローンの言葉です。

105年の伝統を誇る本校の歴史においても、生徒一人ひとりの過ごす時間はわずか3年間に過ぎません。生徒の皆さんには、この限られた時間を大切に過ごしてもらいたいと願っています。友と学び、語り合い、汗を流し、そうして過ごした時間が卒業後の皆さんとの財産となるはずです。そして3年間で経験したそれらの学びを、その後の人生へと繋げていきましょう。

我々教職員一同も、「豊かな人間性」「強い気力と体力」「幅広い知性」を育む指導を心掛け、実りある3年間の学びのお手伝いができればと考えています。

保護者の皆様におかれましても更なるご支援とご協力を賜りますようお願い申します。



新年度を
迎えて

教頭
尼子 理志

「学びを知識に変えるのではなく、学びを行動に繋げましょう」アメリカの起業家ジム・ローンの言葉です。

105年の伝統を誇る本校の歴史においても、生徒一人ひとりの過ごす時間はわずか3年間に過ぎません。生徒の皆さんには、この限られた時間を大切に過ごしてもらいたいと願っています。友と学び、語り合い、汗を流し、そうして過ごした時間が卒業後の皆さんとの財産となるはずです。そして3年間で経験したそれらの学びを、その後の人生へと繋げていきましょう。

さて、新年度が始まり、新入生を迎える、生徒達は学習活動や部活動に目を輝かせて積極的に取り組み、学校は活気に溢れています。

夏には、部活動の各種大会や合宿、2年生はインターナンシップ、そして、3年生は就職や進学に向けての本格的な準備の時期になります。享栄高校生が躍動する季節です。

本校では、「面倒見のよい学校」を目指す学校像として掲げ、保護者の皆様と手を携えて生徒の成長を支援していきたいと考えております。保護者の皆様には、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。



新年度を
迎えて

教頭
登地 宏光

3年生

学年主任

副担任(9組)



中島 邦晴

理科

ボクシング

担任

5組

普通科理系



佐橋 五月

理科

剣道

4組

普通科理系



上野 勇樹

数学

バレー

3組

普通科文系



清水 大介

英語

バスケットボール

2組

普通科文系



田畠 伸晃

数学

アーチェリー

1組

普通科文系



村田 好陽

英語

図書

10組

商業科ビジネス



遠藤 慶明

商業

簿記

9組

商業科ビジネス



中道 剛

商業

ダンス

8組

商業科デザイン



杉山 貴史

商業

陸上

7組

商業科メディア・アニメ



近藤 真紀子

商業

情報処理

6組

普通科スポーツ



杉本 力也

社会

硬式野球

15組

機械科マイスター



永田 伸輔

保健体育

サッカー

14組

機械科マイスター



片山 一成

機械

情報処理

13組

機械科マイスター



高柳 裕

機械

バレー

12組

商業科ビジネス



服部 慎司

保健体育

サッカー

11組

商業科ビジネス



近藤 主税

商業

ソフトテニス

	18組 特進飛翔  上田 達也 英語 合唱	17組 躍進選抜  鈴木 健悟 数学 バレーボール	16組 機械科アイティ  佐伯 樹弘 機械 情報技術	
6組  遠藤 豪 保健体育 写真	4・5組  佐々木 康治 英語 柔道	3組  田中 邦彦 数学 図書	2組  今枝 悅子 国語 美術	1組  佐川 貴之 理科 理科
13組  青山 昂平 機械 情報技術	11・12組  山本 和夫 国語 漫画研究	10組  豊永 真美 保健体育 バスケットボール	8組  川合 政幸 商業	7組  大矢 貴子 商業 情報処理
18組  塩崎 勇喜人 国語	17組  米田 一郎 国語	16組  松本 亮一 機械 情報技術	15組  山林 唯 機械 吹奏楽	14組  安田 忠義 機械 茶華道

2年生

学年主任

副担任(8・9組)



小澤 大輔

数学

バレーボール

担任

5組 商業科メディア・アニメ  安藤 孝将 商業 簿記	4組 普通科スポーツ  上野 文也 社会 硬式野球	3組 普通料理系  大島 律 理科 卓球	2組 普通科文系  岩崎 剛 英語 卓球	1組 普通科文系  阿部 真寿美 国語 茶華道
10組 機械科マイスター  金田 進作 機械 柔道	9組 商業科ビジネス  竹内 遥亮 数学 アーチェリー	8組 商業科ビジネス  山田 秀和 商業 情報処理	7組 商業科ビジネス  今井 悠斗 商業 簿記	6組 商業科デザイン  鈴木 準平 理科 ハンドボール
15組 特進飛翔  加藤 清香 理科 理科	14組 躍進選抜  近藤 義高 理科 理科	13組 機械科アイティ  蔭地野 由晃 機械 軟式野球	12組 機械科マイスター  谷出 基貴 機械 軟式野球	11組 機械科マイスター  井口 琢麻 保健体育 サッカー

副担任

6組  佐藤 健一 英語 ダンス	5組  大矢 貴子 商業 情報処理	4組  遠藤 豪 保健体育 写真	3組  酒向 俊幸 社会 バレーボール	1・2組  島田 莉子 保健体育 陸上
13組  松山 直樹 機械 軟式野球	12組  松本 亮一 機械 情報技術	11組  木下 優 機械 情報技術	10組  米津 邦義 機械 情報技術	7組  内山 雄平 商業 ボクシング
			15組  市村 佳子 英語 美術	14組  富田 美紅 英語 合唱
				
				

1年生

本年度は、新入生590名を迎えてスタートしました。生徒たちは、様々な夢や希望をもつていることと想います。それを叶えるためにも、高校生活に一日でも早く慣れ欲しいと思います。そして、新しい友達を作り、充実した学校生活を送ってくれることを願っています。

高校生活は、中学校までと違った通学の仕方が変わったり、学校のルールも違つたりと生徒は戸惑うこともあるかもしれません。が、学校のルールを守り進路実現のため、一日一日を大切に取り組んで欲しいと思います。

一学年一同、また関係職員一同は、保護者の方と協力し指導していきたいと思いますので、ご理解とご協力の程、宜しくお願ひします。

学年主任
副担任(10・11組)



中川 孝浩
保健体育
ソフトテニス

担任

5組 総合	4組 総合	3組 総合	2組 総合	1組 総合
野地 雄次 保健体育 硬式野球	西山 悟史 社会 バスケットボール	朝川 翔平 英語 剣道	成瀬 龍治 国語 図書	寺本 蓮 数学 陸上
10組 総合	9組 総合	8組 総合	7組 総合	6組 総合
直江 崇 英語 剣道	石田 和裕 社会 ソフトテニス	岡本 泰典 国語 ボクシング	梅村 駿斗 理科 バスケットボール	鈴木 直也 英語 ソフトテニス
15組 躍進選抜	14組 総合	13組 総合	12組 総合	11組 総合
遠山 拓 社会 図書	宮本 章令 社会 茶華道	前川 進也 数学 バスケットボール	神谷 修平 理科 バレーボール	杉浦 俊也 数学 アーチェリー

 					16組 特進飛翔  <p>石田 梓 社会 写真</p>
5組 	4・6組 	3・12組 	2組 	1組 	副担任
遠藤 豪 保健体育 写真	成田 良樹 国語 軟式野球	彦坂 明人 保健体育 硬式野球	宮崎 夏澄 理科 理科	林 香里 国語 写真	
14組 	13組 	9組 	8組 	7組 	
松山 直樹 機械 軟式野球	稻熊 誠 英語 ワープロ	榎原 亜紀 家庭 美術	本多 絵美子 社会 アーチェリー	日野 隆徳 商業 ハンドボール	
					16組  <p>宮澤 夢美 数学 理科</p> 15組  <p>吉田 衣里 国語 合唱</p>



入学式

高校生活の決意・抱負

1年12組 村井 楓

一番大切にしたいことは、しっかりと自分を持つて、周りに流れず私らしく高校生活を送ることです。

勉強も苦手なりに精一杯頑張つて取り組み、仲間をたくさんつくり大切にして充実した高校生活を送りたいと思っています。

これから先大切な挨拶や礼儀、マナーを守つていける高校生になりたいです。

先生や先輩方の教えを素直に受け入れ人間として立派な姿で卒業していくけるように頑張ります。



野外合宿

合宿に参加して

特進飛翔コース
1年16組 橋 明日香

野外合宿の出発前は、クラスメイトとほとんど話したことがなかったのでとても不安でした。しかし、そんな心配は必要ありませんでした。いつも私に優しく声をかけ明るく接してくれました。一緒に生活をし、困ったときも声を掛け合うことで、野外合宿はとても楽しい時間になりました。

印象に残っている活動は、大学調べです。大学について調べていると、進学が目の前にあるかのように思えて、今のうちから進路を考えることが大切だと実感しました。



野外合宿

躍進選抜コース

1年15組 永翁 達弥

合宿に参加して

僕が野外合宿で学んだ事が3つあります。

1つめは「挨拶」です。社会の方から挨拶されてびっくりしました。世界で活躍する人は挨拶もしっかりとできる人だと思いました。僕もたくさんしていきたいです。

2つめは「友達」です。今まで話したことがない子とも仲良くなれて嬉しかったです。みんなと楽しく何かをやることは最高だと思いました。

3つめは「高校生活に必要な事」です。時間管理やメリハリです。

これらのことを忘れずしつかり学校生活を送りたいです。



野外合宿

1年1組 福田奈那音

合宿に参加して

この合宿は、時間を守ることや家族の大切さを改めて感じ、友達もたくさんできた3日間でした。

初日は、皆が時間を意識できなくて、集合時間に間に合わなかつたけれど、2日目からは、余裕を持って行動するようになりました。

2日目の夜に親からの手紙を読んで、改めて家族の暖かさを感じ涙が出来ました。いつもは強がって口では言えないことも、手紙では、しっかりと伝えることができました。話すこともなかつたクラスメイトとも色々話もてきて今後の高校生活がより楽しみになりました。乗鞍で学んだ大切なことを忘れずに今後も生活していくたいです。最初は正直行きたくないと思っていたけど、行ってよかつたと今は心からそう思います。



文化専門委員会

委員長 水野 久美

今年も新しい仲間を迎える、文化祭に向けて活動がスタートしました。文化祭では、1人でも多くの皆様に「美味しいかった」と喜んでいただけるようなメニューを提供し思ひ出の一部として記憶に残るような素敵な文化祭にしたいと思つております。全員で力を合わせて楽しく活動して参ります。今年もよろしくお願い致します。

運動生活専門委員会

委員長 岡崎 美保

昨年に引き続き、さらに新しい委員を迎えて、運動委員として今年度も活動していきます。PTA活動を通じて感じた事は、生徒達が伸び伸びと充実した学校生活を送つていることです。今年度も、野球応援、体育祭など、先生方と協力して運営していきます。生徒達がさらには輝ける様、委員会一同、お手伝いをさせていただきまます。よろしくお願いします。

地域交流専門委員会

委員長 正司 佳代子

地域交流専門委員会では、新しい委員を迎えて、活動がスタートしました。

地域の活動としましては、土曜セミナーの時に、先生方・生徒の皆さんと一緒に学校周辺の清掃活動を行つております。本年度も地域の方々や保護者の皆様方にもご理解・ご協力の程宜しくお願ひ致します。

広報専門委員会

委員長 水野 幸恵

新入生を迎えて、広報委員会も新しい仲間が増え、チームで「PTAたより」を学期末ごとに発刊していきます。



清掃活動を終えて

地域交流専門委員 正司 佳代子

今年は天候が心配でしたが、活動中は少し晴れ間ものぞく中、先生方や多くの生徒さんの参加のもと、学校周辺（瑞穂区・昭和区）の清掃活動を各コースに分かれて約一時間半行いました。作業中事故やケガもなく、無事に終えた事が出来ました事、参加して頂きました皆様に深く感謝申し上げます。

今年も多数ご参加いただきありがとうございます。皆で仲良く一緒に蒲鉾を作つたり昼食では委員会ごとで打ち合わせをしながら食事をしたり、終始盛り上がつておりました。

是非、秋の文化祭の際はPTAブースへお越しください！生徒に負けない美味しい弁当を販売しますので、ご期待ください。

令和元年のPTAバス旅行に参加して

PTA副会長 遠藤 隆一郎



インターハイ出場決定

ソフトテニス部男子
3年6組

神谷 優人

ソフトテニス部男子
3年6組

小野 雅樹



インターハイに向けて僕は日々の練習に全力で取り組んできました。インターハイ出場を目標としてやつてきた結果、県大会で第3位という結果を残しました。インターハイ出場が決まりで、次は「全国で勝つ」という目標を持つて練習していきます。いつも以上に努力し、全国で一つでも多く勝利し、良い結果を残したいと思います。

インターハイに出るために僕がやつてきた練習は、他の部員がやつている事と変わりません。しかし、練習の質は他の部員以上事をやつていく努力をしました。その一つ一つの練習でやつてきた事をインターハイで発揮し、約2ヶ月、質の高い練習を行い、全国で一つでも多く勝つ事が出来るよう頑張ります。

二学期の行事予定

8月30日(金)	始業式
9月3日(火)～6日(金)	2年生第1班修学旅行
9月4日(水)～7日(土)	2年生第2班修学旅行
9月10日(火)～13日(金)	2年生第3班修学旅行
9月10日(火)	第3回PTA委員会
9月21日(土)	第3回土曜セミナー
9月26日(木)・9月27日(金)	文化祭
10月2日(水)	体育祭
10月8日(火)	体育祭予備日
10月15日(火)～18日(金)	中間試験
11月5日(火)	第3回土曜セミナー
11月13日(水)	演劇鑑賞会
11月25日(月)～11月29日(金)	第4回PTA委員会
12月17日(火)～12月20日(金)	期末試験
12月23日(月)	保護者会
終業式	

編集後記

あいにくの天気でしたが清掃活動で子供たちが一生懸命取り組んでいる姿を見て、私たちも見習つていこうと思いました。



享栄高等学校メールマガジンシステムのお知らせ (学年別配信対応)迷惑メール対策設定／入学年度登録お願い。

登録は簡単な3ステップ

- QRコードを読み込んで登録画面にアクセス
QRコードを読み込むか、merumaga@kyoei-h.ed.jpに空メールを送信し、受信した案内メールに記載されたURLから登録画面にアクセスしてください。
- 所属学年と受信したい学年をチェック
登録画面でメールアドレス、所属学年、受信したい学年を入力し、送信ボタンを押します。
- 登録完了メールが届いたことを確認

メールアドレス	□ 入学(先生・保護者)
所属学年	□ 入学(先生・保護者)
受信したい学年	□ 入学(先生・保護者)
	□ 入学(先生・保護者)



※もし登録メールが届かない場合については?

- 迷惑メール設定などをご確認ください。
- 迷惑メールBOXに入っている可能性がございます。その際は迷惑メールから除外する設定をしてください。
- merumaga@kyoei-h.ed.jpを受信指定いただくことにより、迷惑

メール判定をされなくなります。

- 迷惑メールの設定に関する詳しい説明などについては、各携帯電話会社にお問い合わせください。

※登録解除は自由に行えます。アドレスを変更された場合は、再登録が必要です。